



Venta ilegal de medicamentos

Señor Director:

Aún está parado en el legislativo el proyecto de ley para hacer frente a la venta ilegal de medicamentos. Desde el gobierno no se le ha dado la relevancia, y por ende la urgencia, que nosotros como químicos farmacéuticos le vemos.

Más allá de las posibles intoxicaciones, des-

compensaciones por uso inadecuado de medicamentos, tráfico y uso recreacional de los mismos, tenemos un narcotráfico muy cómodo utilizando los diversos puntos de distribución como ferias libres, comercio callejero y redes sociales. El mismo narcotráfico que luego nos da escalofríos con asesinatos, secuestros y violaciones, puede utilizar medicamentos para estos fines. No por nada los medicamentos en los centros asistenciales se lla-

man "arsenal", ya que depende de su uso son tan peligrosos como las armas.

Esperemos que este nuevo año sea una prioridad para el gobierno, y no quede solamente en palabras en múltiples noticias y reportajes sobre el tráfico y narcotráfico de medicamentos.

JORGE CIENFUEGOS SILVA,
PRESIDENTE COLEGIO DE QUÍMICOS
FARMACÉUTICOS Y BIOQUÍMICOS DE CHILE